Einladung

zu Impulsabenden der Spiritualität von Chiara Lubich Gründerin der Fokolar-Bewegung



Eine Spiritualität der Einheit und des Dialogs leben lernen

Chiara Lubich, der Gründerin der Fokolar-Bewegung, kam im Hinblick auf die vielfältigen Aspekte des Lebens einmal folgende Inspiration:

"Die Liebe gleicht dem Licht. Wenn ein Lichtstrahl auf einen Wassertropfen fällt, bricht es sich in die Farben des Regenbogens, in sieben Farben des Lichts. Sie gleichen den vielfältigen Aspekten der Liebe und sind so Ausdrucksweisen des Lebens Jesu in uns."

Die nachfolgenden Impulsabende möchten aus dem Blickwinkel der Spiritualität der Einheit die verschiedenen Aspekte des Lebens aufgreifen und diesen aus dem Evangelium inspirierten Lebensstil näher beleuchten.

Ort: Quo Vadis, Stephansplatz 6, 1010 Wien

Dienstag, 16. Jänner 18:45 – 21:00

"Leben in der Pfarre aus der Spiritualität der Einheit" Was uns Mut macht - Impulse und Erfahrungen

> Maria und Rudolf Rudrupf – Pfarre Forchtenstein Gabriele Wisser – Pastoralassistentin

Nächste Termine:

Dienstag, 10. April 18:45 – 21:00 Dienstag, 08. Mai 18:45 – 21:00 Dienstag, 12. Juni 18:45 – 21:00

Abendlicher Imbiss und Kennenlernen, Spiritueller Impuls, Erfahrungsaustausch.

Die Abende sind offen für alle, die auf die Spiritualität der Fokolar-Bewegung neugierig sind.